

# YURIKAGO通信

《4月号》 R3.4 東京ゆりかご幼稚園



## ご入園、おめでとうございます

幼稚園生活をスタートされますお子様の門出を心からお祝い申し上げます。子どもたちが元気に楽しく幼稚園生活を送り、心豊かに成長していきますよう、教職員一同力を合わせて頑張っておりますので、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



## ご進級、おめでとうございます

在園生の方はまた一つお兄様、お姉様となりました。新しいお友だち、新しい先生と一緒に楽しい幼稚園生活を送れるよう見守って参りたいと思います。保護者の皆様には引き続きご支援、ご協力をお願い申し上げます。

## 豊かな環境で、心豊かに逞しく

春爛漫、園庭では春の花が咲き誇り、周囲の里山林は新芽が美しく光に照らされています。林床には冬の間に根を生やしたコナラのドングリが芽を伸ばし、かわいい葉を広げています。大地に根を張り、落ち葉をかき分け空へ向かって伸びようとする姿には小さいながらも「精一杯生きようとする力強さ」を感じます。

子ども達もまさにドングリのよう。「大地」という安心できる豊かな環境で、「日光」という愛情を存分に浴びながら、「雨」という栄養を吸収し、すくすくと育っていきます。時に風にさらされ、嵐や雪にも耐えながら、逞しく育っていきます。

ゆりかご幼稚園にはたくさんの「ドングリ畑」がありますが、7年前の移転の際に植えたドングリも4mを超える木に成長しました。一人一人が、精一杯枝葉を広げ伸びゆくコナラのように、心豊かに逞しく育ってほしいと願います。私たち教職員はその育ちを精一杯支え、それぞれの個の力を伸ばしていきたいと思ひます。

新型コロナウイルスも、変異株の流行など気を緩めることができない状況が続いています。園では、引き続き感染防止対策の徹底を行っておりますので、ご家庭におかれましても保護者の皆様のご理解、ご協力をお願い致します。なお、詳細については別紙のガイドラインにまとめております。また、昨年度から変更になった点についても、事務連絡に記載しておりますのでご確認ください。

園では、これまでの一年間で「幼稚園における新しい生活様式」をある程度確立することができました。この経験をふまえ、感染対策を行いながら、できる限り充実した保育を行っていきたくと考えています。日常の保育や行事などにおいても、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただく場面があろうかと思ひますが、どうぞよろしくお願い致します。



< 園長 >